

1. März 2023

1 von 1

Fahrradbügel im Stadtteil

Die Ortsvorsteherin, Frau Herz, führt in die Thematik ein. Sie sendet den Ortsbeiratsmitgliedern eine Liste per E-Mail zu, in der Standorte von verschiedenen möglichen Fahrradbügelplätzen vorgeschlagen sind. In der nächsten Sitzung berät der Ortsbeirat weitere mögliche Standorte für Fahrradbügel.

Frau Dodenhoeft würde das Anbringen von weiteren Fahrradbügeln auf dem Gelände der Volkshochschule befürworten.

Julia Herz
Ortsvorsteherin

Miriam Winklhöfer
Schriftführerin